

Interkulturelles Fest in Mainz

Von Martin Rudolf-Ceglarski

15. Sept. 2025

KJB Rheinhessen und Ev. Stadtjugendpfarramt Mainz beim 50. Interkulturellen Fest

Am Sonntag, dem 14.09.2025 hat sich das Interkulturelle Fest in Mainz zum 50. Mal geöhrt – und wir vom Katholischen Jugendbüro Rheinhessen waren zusammen mit dem Evangelischen Stadtjugendpfarramt wieder mit dabei. Als einer von vielen Ausstellern konnten wir auf dem Festgelände einen bunten Mitmach-Stand anbieten, der von Groß und Klein rege besucht wurde.

Unsere Glitzertattoos, die Taschen- und Mäppchenmalstation sowie die Buttonmaschine waren fast pausenlos im Einsatz. Ein besonderes Highlight war unsere Hüpfburg, die ständig belagert war und für strahlende Gesichter bei den Kindern gesorgt hat. Dazu kamen Jongliermaterialien und viele kleine Spiele, die für Bewegung, Begegnung und gute Laune gesorgt haben.

Wir haben uns sehr gefreut, an diesem besonderen Jubiläum in ökumenischer Verbundenheit gemeinsam mit so vielen anderen Gruppen und Initiativen dabei gewesen zu sein. Ein herzliches Dankeschön geht an den BDkJ-Vorstand Mainz-Stadt und an die Jugend des Evangelischen Dekanats Mainz – ohne eure Unterstützung wäre unser Mitmach-Stand so nicht möglich gewesen.

Das Interkulturelle Fest hat einmal mehr gezeigt, wie bunt, offen und lebendig unsere Stadt ist. Wir blicken dankbar auf einen tollen Tag zurück und freuen uns schon auf das nächste Mal am 13.09.2026!